
 
 

 
Interrogazione del  13-03-2013 
 
Oggetto: Residence Aceri 
 
 
Sig. Sindaco,  
 
La ringrazio personalmente per aver partecipato domenica all'incontro con i 
residenti del residence Aceri per cercare di risolvere il problema di quelle famiglie 
che si trovano negli appartamenti senza agibilità con gravi disagi e pericoli, 
dimostrando che, volendo, si può collaborare per trovare soluzioni riguardanti i 
cittadini di Noventa. 

 
Durante il confronto con gli abitanti, ad un certo punto però sono rimasto basito 
quando ha detto che l'Ufficio Tecnico non risponde a nessuno e nemmeno a Lei 
Sig.Sindaco. 
 
Se è vero, ritengo grave che un ufficio del Comune, pagato con i soldi dei cittadini, 
non risponda del proprio operato nemmeno a Lei! Non comprendo come  Lei possa 
accettare di rispondere personalmente delle scelte fatte da questo ufficio senza 
avere voce in capitolo. 
 
Da quando si è insediato come Sindaco, i problemi che Lei ha dovuto o deve 
risolvere sopraggiungono quasi sempre dallo stesso ufficio: non ricordo alcun mio 
intervento  contro di Lei che non sia dipeso da lavori gestiti dall'Ufficio Tecnico. 
 
Le ricordo che, a causa di una gestione “leggera” dell'Ufficio Tecnico, il nostro 
Comune ha avuto danni economici rilevanti, ne cito solo  alcuni: 
 



Noventa calcio, tra mancate opere e fidejussioni  
non ricevute   circa                                                          € 800.000,00 
 
Fallimento Foscarini, mancati oneri, circa                        € 170.000,00 
 
Mancato incasso ditta Kolbe (piazza Europa)               € 700.000,00 
 
Piazzale davanti chiesa Noventa  (oneri Aceri)            € 150.000,00 
 
E senza contare tutte le spese legali che il Comune ha dovuto e deve sostenere per 
cause fatte o per rispondere alle decisioni prese  da questo ufficio. 
 
Come se non bastasse, nel residence Aceri, scopriamo che i domiciliati negli 
appartamenti affittati hanno regolare residenza in questo Comune, per cui, sebbene 
gli uffici Comunali di competenza fossero a conoscenza che gli appartamenti erano 
(e sono) occupati, la società affittuaria non è stata mai chiamata a pagare l'IMU! 
Questo è paradossale: nel 2012 molte famiglie hanno contratto debiti o si sono tolti 
il pane  dalla bocca per pagare questa ignobile tassa sulla prima casa; invece, a 
questa società è stato “regalato” l'IMU su una novantina di appartamenti: non 
ritiene che si possa ravvisare un danno erariale ? 
 
Il nostro Comune, a causa di questa gestione si trova ad avere crediti  milionari 
inesigibili , con la necessità dopo di dover tagliare anche spese di poche migliaia di 
euro per far quadrare i conti. 
 
Non ho parole per esprimere il mio disappunto per la remissività con cui 
l'Amministrazione accetta questa situazione ma forse ha ragione Lei Sig. Sindaco: i 
Sindaci passano, i tecnici restano. 
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